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Le changement sémantique dans «Tafsir Gharib El Coran»
d’Ibn Qutaiba

Résumé

Cet Article traite du changement sémantique, qui revét de nombreuses
formes observées dans le livre «Tafsir Gharib El Coran» d’Ibn Qutaiba,
ou nous avons discuté avant de présenter ses aspects et ses formes sur
les facteurs et les causes de ce changement de langage. Les formes de
changement que nous avons pu observer dans le livre sont: Attribution
de sens ou retrécissement de sens, transfert de sémantique a travers la
métaphore, et la métaphore transmise que nous avons limitée a certaines
de ses nombreuses relations que nous pouvons illustrer par des exemples
du livre. Ces relations sont: Relation de voisinage, relation de connexion.
et relation de causalité, ainsi que le transfert de sémantique du tangible a
l'intangible.

Mots clés:
Changement sémantique - facteurs - privatisation - transmission de la

sémantique - Tafsir Gharib El Coran - Ibn Qutaiba.
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The semantic change in the «Tafsir Gharib El Quran»
of Ibn Qutaiba.

Abstract

This article deals with the semantic change, which takes many forms
observed in the book «Tafsir Gharib El Qurany» of Ibn Qutaiba, where we
discuss before presenting these aspects and forms on the factors and causes
of this change of language. The forms of change that we were able to
observe in the book Were: Attribution of meaning or narrowing of meaning,
the transfer of semantics through metaphor, The transmitted metaphor that
we have limited to some of its many relationships that we can illustrate by
examples of the book, These relationships are: Neighborhood Relation,
connection relationship, and causal relationship, as well as semantic
transfer from tangible to the intangible.

Keywords:
Semantic change - factors - privatization - transmission of semantic - Tafsir
Gharib El Quran - Ibn Qutaiba.
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